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      岡添会長３月度挨拶    中村ロータリー基金運営委員長卓話 

「岡添会長３月度挨拶」                
 私の任期も終盤に入りました。三年継続事業のロータリーの森は順調に整備され、２０周年の記念事業の集

大成として、完成に向かっています。筑波大留学生の交流も佳境に入ってきました。つくば学園ロータリー基

金の運用も意味を持って、目に見えて、実感として、行われます。 
皆さんの努力のおかげを持ちまして、スムーズなクラブの運営がなされています。その雰囲気が新入会員の

増加につながっています。その新入会員の新しい力で、また魅力有るつくば学園ＲＣになっていると思います。

暖かくなれば、体調も良くなるだろうと思われます休会中の長谷川恵三さんの復帰が待たれますし、大里喜彦

氏も復帰の兆しがあります。 
この後、中村直前会長さんから、つくば学園ロータリー基金月間の卓話がありますが、よろしくご協力をお

願いします。本当に、生きたお金の使い道を、目で観て、その人の将来に託して、励まし、協力し、交流し、

大きな輪になる為にご協力をお願いします。 
２月１９日ルヘルム・ステンハマー国際ロータリー（ＲＩ）会長エレクトが２００５～２００６年度のテー

マを発表しました。テーマは[Ｓａｒｖｉｃｅ Ａｂｏｖｅ Ｓｅｌｆ 超俄の奉仕]です。当クラブでも、２
０周年会長野堀エレクトの年度の準備が３月から始まります。会員の皆さんの力の半分を新年度の企画、運営

に費やして、次年度へのスムーズなバトンタッチにご協力頂きたいと思います。 
また、先週の２月２５,２６日で京都山城ロータリークラブ１５周年記念例会に１７名で行ってまいりまし
た。大変な歓待を受けて、友好を深めてきました。また、つくば学園ＲＣの事業内容を発表してまいりました。

共通の話題がたくさん在りました。その中で週報のお話しが京都山城ＲＣの会員さんから有りました。｛会長

さんですか、週報を見ています｝とやさしく、親しく、声をかけていただきました。週報委員会の皆さん、週

報と、ホームページの立ち上げご苦労様、有難う。来年は大勢で２０周年を盛り立ててくれることでしょう。 
 私の年度も残すところ、４ヶ月、これからは、次年度と協力しあいながら、勤めてまいります。また、少し

お休み状態の同好会を開いて頂き、出席していきたいと思います。よろしくお願いします。 
以上、３月の会長挨拶とさせていただきます。有難うございました。 

 



 
クラブ 100％ポールハリスフェロー表彰 

 2 月 24 日（木）例会報告・オークラ 

[ビジター]  
石崎 文夫   つくば中央警察署 署長 
石川 純之助  東京上野ＲＣ 
 
[ニコニコ BOX] 
   本日の合計   ￥  17、000円  
   本年度累計   ￥ 880,000円 （達成率 51.4％） 
 [出  席] 
会員数 出席数 欠席数 出席率 前週修正率 
５7名 38名 19名 

（無届 5名）
68.42％ 89.47％ 

 
 [ニコニコ BOX]  
綿引 信之  明日、2月 25日筑波西武百貨店がグランドオープンいたします 
       ６Ｆのワンダー美容室も県庁前あいよ寿司同様宜しく御願い致します。 
斉藤 修一  毎年この時期になると花粉症に悩まされます。目薬鼻薬マスクが欠かせません。

今年は花粉が特に多いらしいので、皆様もご注意ください。 
伊藤 潔   石崎署長さん貴重な卓話ありがとうございました。一企業市民として犯罪事故

防止に向けてより一層努力してまいります。 
古本 捷冶  年度末で忙しい。今日もお先に失礼します。 
下村 正   ゴルフもボーリングも力むと曲がってしまう事に最近ようやくわかってきまし

た。又、斉藤会員のおかげでホームページも直りました、斉藤さんありがとう

ございました。 



 
誕 生 日 月 

男 性 女 性 
結 婚 記 念 日 

皆葉 真治 8 野堀 敏子 8 山田 晋・公子   12 
田口 幸男 9 長谷川百合子 27 田上 憲一・幸子  15 
下村 正 14 増田 正子 28 古本 捷冶・邦枝  23 
河本 哲三 15   
塚原 英夫 19   
飯田 正行 19   
宮本 学 25   

 
3 
 
月 

鬼沢 善則 28   

 

3月 3日（木）例会報告・オークラ 

[ビジター]  無し  
 
[ニコニコ BOX] 
   本日の合計   ￥  31,000円  
   本年度累計   ￥ 911,000円 （達成率 53.2％） 
 
[出  席] 
会員数 出席数 欠席数 出席率 前週修正率 
５7名 41名 16名 

（無届 3名）
71.93％ 85.96％ 

 
 [ニコニコ BOX]  
岡添 紘樹 会長挨拶ありがとうございました。つくば学園 RC 基金を宜しく御願いいたしま

す。 
伊藤 潔  過日、義母の葬儀に際しクラブから懇切なご配慮を頂きましてありがとうござい

ます。 
増田 忠則 わが社が 6 月にオープンするつくば市の生涯学習センター「ふれあいプラザ」の

指定管理者に選定されました。県内第一号とのことで大変光栄に思っています、

ご支援くださいました関係者の皆様に心から感謝申し上げます。これからも宜し

く御願いします。 
中村 義雄 本日はロータリー基金についてまずい卓話を聞いていただきありがとうございま

した基金の集金が、来週より始まります、宜しく御願いします。 
中山 正巳 山城１５周年楽しく行ってきました。おかげで１7名分のネームプレート自宅に忘

れました、ごめんなさい！来年度幹事大丈夫かな 
      PS：Eメールは毎日開けてください。 
 



柴原 浩  山城で大歓迎を受けました。暖かい心づかいに感謝しております 
      京都は賑やかで活気があり若い女性に見とれました。往復酒びたり楽しい２日間

でした。ありがとうございます。 
 

プログラム（予告） 
   ３月１０日（木） 新入会員卓話    路川 淳一会員 

米山奨学生最終挨拶 許  雪珠さん 
３月１７日（木） 夜の移動例会 

            国際交流例会（茶道教室）於・旬彩酒房 PM7:00～  
3月２４日（木） 休会（定款細則第 5条第 1節により） 

 
[編集後記]  
25,26日と京都山城ＲＣとの交流会に行ってきました。 
山城では盛大でかつすっきりとした 15周年記念に出席させていただきました。 
つくば学園ＲＣも次年度は 20周年記念事業がありますが、勉強になるところが 
多々ありました、十分に参考にさせていただきたいと思います。 
各担当会員の方々には、まる二日間お世話になり、心から感謝しております、年数を重ねるご

とに山城ＲＣとはいい関係になっているようです、京都がまだの会員の方はぜひ一度いってみ

たらいかがでしょうか。次年度はつくばにお招きする番です、精一杯のおもてなしをしたいも

のです。 
山城ＲＣの皆さんありがとうございました。 
ＰＳ：分区ボーリング大会は少人数（5名）ながら団体戦 4位に入りました、 
   出場選手の皆さんお疲れ様でした。 
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